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Brindan multitudinario 
último adiós a pescador 
fallecido en San Vicente 
Juan Jacob Pineda (64) fue la primera de las dos personas encontrada sin 3 
vida tras el hundimiento de la embarcación “Magdalena 11”. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaWestrellaconce.cl 

ste viernes se desa- 
E rrolló el funeral de 

Juan Jacob Pineda 
(64), experimentado pes- 
cador chorero que fue en- 
contrado fallecido en me- 
dio del rescate de los tri- 
pulantes de la embarca- 
ción “Magdalena 11” que 
se volcó y hundió el mar- 
tes 18 de febrero en la no- 
che. 

Decenas de amigos, co- 
'nocidos, familiares y la co- 
munidad del Cerro La 
Gloria transitaron a eso 
de las 16 horas hasta el ce- 
menterio N*2 de Talca- 
huano, no sin antes pasar 
por las cercanías del Mue- 
lle de San Vicente. 

Verónica Carrasco, 
presidenta de lajunta de 
vecinos del sector, indicó 
que “ha estado muy 
acompañado, desde el ve- 
lorio. Mucha gente añadi- 
da al dolor de la familia, 
desde todos lados, ya que 
él era muy conocido”. 

“Hemos quedado sor- 
prendidos, porque día y 
noche llegó gente al velo- 
rio, y hoy en su funeral no 
fue la excepción. Fue muy 
concurrida su despedida, 
incluso, podría haber sido 
más grande, pero hay har- 
tos pescadores que andan 
trabajando en la faena de 
sardina y que no pudie- 
ron llegar”, aseguró. 

“La comunidad tam- 

bién se portó muy bien 
con la familia, estuvo 

siendo velado en la sede 
del club deportivo del sec- 

tor, así que la convocato- 
ria fue buena y lo impor- 
tante es que su familia es- 
tuvo acompañada”, cerró. 

Por su parte, Fabián 
Bobadilla, presidente del 
club deportivo y que tam- 
bién conocía a Juan, dijo 
que “primero, muy triste 
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VECINOS, AMIGOS Y FAMILIARES LLEGARON A DESPEDIR AL PESCADOR CHORERO EN EL CEMENTERIO 2. 

personas siguen desa- 
parecidas tras el hundi- 
miento de la embarca- 
ción. 

por su lamentable parti- 
da. Era una buena perso- 
na, sin embargo, lo impor- 
tante es que lo encontra- 
ron y se le pudo hacer su 
despedida”. 

“Acá la gente lo acom- 
pañó hasta el cementerio, 
porque cuando algo pasa 

a cualquier persona de la 
población, más si son pes- 
cadores, la gente está ahí, 
así que imagínense llega- 
ron muchas personas de 
todas partes de Chile para 
despedirse, a él lo cono- 
cían en todos lados”, con- 
fesó. 

“Era un tremendo pes- 
cador, de los mejores, con 
una tremenda experien- 
cia. Muy cercano al club 
deportivo junto a su fami- 
lia, y también muy queri- 
do”, indicó. 

Por último, María Sole- 

días han pasado desde 
que se desarrolló la ac- 
ción, la que ha dejado a 
2 fallecidos. 

dad Peralta, amiga de la 
familia, expresó que “des- 
de los 15 años de edad co- 
menzó trabajando en la- 
bores del mar para sus- 
tentar su hogar y suplir 
los gastos de su madre, 
quien falleció hace unos 
años. Y luego de su queri- 

da esposa e hijos, hasta el 
último día de su vida”. 

“Un pescador antiguo, 
que logró ser capitán de 
pesca artesanal. Como la 
mayoría de los pescadores 
muy solidario, amigo de 
los amigos, carismático, 
bueno para las bromas y 
para hacer reír a la gente 
con sus chistes”, añadió. 

“Todos los días iba al 
muelle, aunque no le to- 
cara trabajar. El mar era 
su vida, su pasión. Siem- 
pre atento con los compa- 
ñeros, muy presente”, 

complementó. 
“Por lo mismo, ha sido 

realmente extraordinario 

el apoyo de toda la comu- 
nidad de pescadores, la 
junta de vecinos, el club 
deportivo hacia su fami- 
lía. Mucha gente llegó a 
despedirlo”, aseguró. 

La teniente primero lito- 
ral, Carolina Pacheco, co- 
'mentó que “los esfuerzos 
están orientados en efec- 
tuar un barrido del fondo 
marino con un sonar de 
rebusca lateral del shoa, 
el cual permite tomar 
imagen del lecho marino 
para posteriormente ana- 
lizar e identificar algún 
objeto de interés”. 

“En caso de hallar al- 
gún elemento se verifica- 
rá con rops marino para 
lograr su identificación, 
para lo cual a contar de 
hoy (ayer) se encuentra 
con unidad de buceo pro- 
fundo perteneciente a la 
Armada, la que planifica- 
rá el ingreso y recupera- 
ción del objeto de interés 
en caso de que exista un 
hallazgo”, dijo.     

REUNIÓN SE LLEVÓ A CABO EN LA MUNICIPALIDAD DE PENCO, 

Aseguran continuidad 
de estudios a alumnos 
afectados en Penco 
En una reunión celebrada 
en la Municipalidad de 
Penco, el alcalde Rodrigo 
Vera, el Seremi de Educa- 
ción, Carlos Benedetti, y 
un grupo de apoderados 
de la Centro Educacional 
Gloria Méndez de Penco, 
abordaron la problemáti- 
ca situación de los alum- 
nos que cursaron primero 
medio en un estableci- 
miento sin reconocimien- 
to oficial. Gracias a la ges- 
tión conjunta, se logró 
una solución que permiti- 
rá la regularización del 

año académico y la conti- 
nuidad de estudios den- 

tro de la comuna. 
“Hemos dispuesto un pro- 
cedimiento ministerial 
para llevar a efecto la vali- 
dación de los estudios de 
los niños que pasaron a 
primero medio. Esto per- 
mitirá que continúen su 
educación con reconoci- 
miento oficial y dentro de 
la normativa vigente”, se- 
ñaló el seremi de Educa- 
ción, Carlos Benedetti. 
“Como municipio, nues- 
tra preocupación es que 
ningún alumno de nues- 
tra comuna se quede sin 
la matrícula y sin la posi- 
bilidad de continuidad 
educacional. Por lo tanto, 

hoy día en la Escuela Ita- 
lia, a partir deeste año es- 

alumnos se estaban 
viendo afectados por el 
noreconocimiento de 
la autoridad educativa. 

Hemos dispuesto 
un procedimiento 
para llevar a efecto 
la validación de los 
estudios” 

Carlos Benedetti, seremi 

tá acreditada para imple- 
mentar y desarrollar la 
enseñanza media, tienela 
capacidad de poder dar 
cobertura tanto a los dos 

cursos en primero medio 
y en segundo medio”, 
agregó el alcalde de Pen- 
co, Rodrigo Vera. 

Guido Canales, vocero de 

los apoderados, manifes- 
tó su satisfacción con la 

solución alcanzada. “Esta- 
mos súper contentos y sa- 
tisfechos como apodera- 
dos de alumnos de prime- 
ro y segundo medio. Agra- 
decemos totalmente la 
gestión del alcalde y del 
seremi, quienes nos brin- 
daron soluciones rápidas 
y concretas”, afirmó. “Ya 
estamos anotando en el 

sistema de admisión esco- 
lar, el cual ya está habilita- 

do para primero y segun- 
do medio y prontamente 
también se va a habilitar 
para los alumnos de se- 
gundo medio para que 
también lo puedan reali- 
zar deigual manera”, co- 
mentó. 
La situación fue dada a co- 

nocer por La Estrella en 
du edición del jueves.
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